

県労連第67回評議員会(6/1)

# 大学による不当労働行為を追及!

本部執行委員 阿部直樹さん

県労連第67回評議員会が行われました。

議案は1号議案「2019年国民春闘中間総括(案)」、2号議案「次期役員定数の提案と一般会計報告」の2本で、それぞれ満場一致で採決されました。

1号議案の中で各加盟組合に対して追加討論が求められましたので、東北大学職員組合では、

①雇止め撤回の本訴が進行中であること  
②この3月も残念ながら雇止めになった方がいること  
③無期雇用の目的限定職員に採用されながら、1年間で解雇された方がいること  
④雇止め問題



め問題

の代理人である顧問弁護士事務所との契約について不明朗な点を明らかにするよう情報公開請求したが、開示された書類はほぼ黒塗りであったことなど、また、不当な行為について撤回を求める運動を続けていることを報告しました。他の組合からも現状について様々な報告がありました。発言者参加者の多くの方がベテランの世代であることが気にかかりました。もっと若い世代の方が労働問題に対して関心を持つことが必要だと思います。東北大学職員組合でも、若い世代の加入活動にもっと力を入れなければならぬと反省です。

## 全大教第52回定期大会

# 教育と研究の「選択と集中」& 「トップダウン管理」の強化を許さない

執行委員長 片山知史さん



中富委員長(左から二人目)は勇退。新委員長は鳥畑さん(静岡大)

7月13日に、台東区民会館において、全大教第52回定期大会が開催されました。

という情報から、教育研究の「選択と集中」「トップダウン管理」を強化することに、厳しく対抗していくことが確認されました。種々意見交換を経て、全て原案が可決されました。

例年2日にわたって開かれますが、今年から経費節減のため1日開催となりました。運動方針としては、法人統合・大学統合、非正規雇用職員の無期化問題、大学教員の労働管理と裁量労働について深く議論しました。また6月に総長・学部長の意向投票を廃止、授業料の弾力化が閣議決定された

なお、東北大職組の高橋宗さんが会計監査委員に選出されましたので、ご報告いたします。

## 入って安心、共済のすすめ

ご存知ですか?

仙台市(2019年4月1日施行)

# 自転車損害賠償保険への加入が義務付けられました

仙台市在住者だけでなく仙台市内で自転車に乗る人も加入が必要です

教職員共済の

# レスキュースリー(交通災害共済)

をおすすめします

## 第90回メーデー

5月1日、第90回メーデーが行われました。1分間スピーチでは、片山委員長が雇い止めの問題をコンパクトに分かりやすく報告しました。「雇い止めやめさせま賞」を受賞しました。

